
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass der Kommunale Servicebetrieb die im Antrag 

beschriebene Markierung wie vorgesehen erneuert werde. 

 


